

Theater gegen sexuelle Gewalt



Die **theaterpädagogische Werkstatt** klärt regelmäßig mit ihrem mehrfach ausgezeichneten Präventionsprogramm „Mein Körper gehört mir“ Grundschüler kindgerecht über das Thema sexuelle Gewalt auf. Auch an der **Felsenmeerschule** waren in den vergangenen Wochen zwei Theaterpädagoginnen zu Besuch, die das für Förderschulen adaptierte Theaterstück „Lille und Leo“ aufgeführt haben. Die Schülerinnen und Schüler erfahren kindgerecht, was sexueller Missbrauch ist und wie wichtig es ist, seinen eigenen Gefühlen zu vertrauen. Durch das szenische Spiel wird deutlich, dass jeder das Recht hat, „Nein!“ zu sagen, wenn eine Berührung unangenehm ist. Und dass es vollkommen richtig ist, sich Hilfe zu holen. Besonders viel Wert wird auf den Austausch mit den Kindern gelegt. Sie werden über Fragen zu dem Thema Ja-Nein Gefühl in das Theaterstück mit einbezogen. An der Felsenmeerschule ist die Aufführung des Präventivprogramms für die Klassen 3, 4 und 5 ein fester Bestandteil des Schulprogramms. Ermöglicht wurde das Projekt durch den Verein „Menschen gegen Kindesmissbrauch“ und den Förderverein der Felsenmeerschule.